

# Veintena de liceos movilizados en delicado contexto de SLEP

La iniciativa nació desde El Colegio de profesores motivados por las situaciones relacionadas con el Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera, que han estado viviendo en el último tiempo. Según alegan desde el no pago de sueldos y bonos, hasta despidos arbitrarios y disminución de horas a funcionarios de la educación.

El paro de este día 2 de abril es motivado por la falta de sueldos que hasta el ahora. Según dicen no han sido cancelados a los profesores, siendo aproximadamente 148 funcionarios que aún no han recibido la paga de su salario.

## COLEGIO DE PROFESORES

Tomás Alvarado, Presidente del Colegio de Profesores Comunal Coquimbo se refiere a la situación que afecta económicamente a sus colegas.

«Estarían quedando alrededor de 100 profesores que empezaron a contrata en el mes de marzo en distintas fechas, pero que también el servicio local optó por no cancelar sus sueldo porque lo va a hacer a fines de abril», dijo el dirigente de la educa-

En las últimas horas se habrían cancelado gran parte de los sueldos pendientes. Sin embargo, docentes se manifiestan en solidaridad con colegas que no han recibido su liquidación de marzo. Pago de bonos que no llegaron y demases, lo bueno que «cantó Gardel» para la mayoría....



ción.

«Nosotros encontramos que es una situación totalmente absurda, fuera de lo que significa los compromisos laborales que tienen los sostenedores», agregó don Tomás.

Según relatan desde el

gremio, este paro es un acto de solidaridad para los profesores que quedaron sin sueldo durante este proceso. Durante la tarde se informó del pago a la gran mayoría de los docentes, por lo que se valora el avance entre ambas

partes, puntualizaron.

En el Colegio de Profesores se habla también de bonos que no han sido pagados en forma íntegra, como son por ejemplo los dos bonos de excelencia académica del mes de diciembre del

2024 y el mes de marzo del 2025.

«Esto ha creado un clima de mucha preocupación e inquietud, hemos optado el día de ayer de analizar una nota que envió al respecto la señora Ana Victoria Ahumada», sentenció el líder de los profes porteños.

En base a eso tomaron la decisión de cancelar las clases durante la jornada de este miércoles.

El consejo de dirigentes gremiales de todas las escuelas, colegios y liceos de Coquimbo también optaron por analizarlo junto a las bases. En donde 20 colegios tomaron la decisión de paralizarse. Manifiestan haber sentido una falta de respeto hacia los profesores.

«Esto se atribuye una vez más como un demérito más que a la ineficacia en la gobernanza que tiene el Servicio Local de Educación durante seis años. Por lo tanto esto ya ha llegado a un clima en el que no se puede permitir que estas cosas estén sucediendo, con los profesores de un servicio local de educación que siempre ha tenido mucha complejidades atropellos ya buzos laborales», finaliza diciendo Tomás Alvarado.